

## まちの出来事

from  
photoclip

9月 | September

1 高齢者のみなさんのご長寿を祝う「羽幌町敬老の集い」が開催されました。式典では、三浦正さんと妙島ミサラさんに羽幌保育園の園児から花束が贈られました。(9/14)

2 羽幌高校の「ボランティアの集い」が行われ、生徒6名が秋の全国交通安全運動に参加しました。セーフティコールでは、用意した手作りの啓発グッズをドライバー1人ひとりに手渡し、交通安全を呼びかけていました。(9/21)

3 町の発展に貢献されたみなさんのご長寿を祝い、舟橋町長が100歳と米寿(88歳)になられた方の自宅に訪問し、記念品を贈りました。写真は幸町の板本繁松さん。「体を動かすことが健康の秘訣」と元気に話していました。(9/21)

4 澤井石油商事株式会社の澤井社長と門間羽幌営業所長が役場を訪れ、地域貢献活動として、教育委員会に絵本と図書カードを寄贈しました。(9/8)

5 運動神経を高めるコーディネーショントレーニング(COT)の体験会が開かれました。実技では、「サークルパス」などボールをつかった遊び感覚のトレーニングが紹介されました。(9/17)

6 「ふれあい広場2011inはぼろ」が開催されました。今年は、子どもみこし会(平向満代表)が約400個の風船を提供。風船には「がんばろう日本! 東日本大震災の復興を願って」のシールが張られ、一斉に空に飛ばされました。(9/11)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

